
CÂMARA REJEITOU O VETO PROPOSTO PELO EXECUTIVO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Projeto de Lei aprovado em 06/03, que autorizou a distribuição de medicamentos nas
dependências da UPA – Unidade de Pronto Atendimento, aos finais de semana, feriados e
pontos facultativos foi vetado pelo Executivo no mês passado.
No entanto, na sessão de hoje, 07, os Vereadores derrubaram o veto da Prefeita, mantendo
o Projeto de Lei de autoria dos vereadores Bruna do Pat e Van do Negavan, que visa entre
outras coisas manter aberta a Farmácia Municipal aos finais de semana.

 

Matérias relacionadas

09/02/2019 – VEREADORES BRUNA DO PAT E VAN DO NEGAVAN QUEREM IMPLANTAR
FARMÁCIA NA UPA
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16/03/2019 – APROVADO PROJETO DE LEI PARA IMPLANTAÇÃO DE FARMÁCIA NA UPA

20/04/2022 – BRUNA DO PAT QUER FARMÁCIA 24 HORAS NA UPA E OUTRAS
MELHORIAS

03/08/2022 – BRUNA DO PATI SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE CUSTO DE
IMPLANTAÇÃO DE FARMÁCIA 24 HORAS
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